



Guten Tag,

wir sind ein Kulturverein "Tamburi Medioevali di Brisighella" (Mitteraltliche Trommel von Brisighella). Dieses e-mail ist eine Information und eine Werbung ,von unserem Verein der seit 30 Jahren ohne unterbrechnng existirt.

Wir sind 30 Junge der Rhythmus und Percussion.

Wir sind im 1984 gebohren, nach einer integrativen Aktivität in der Grundschule und bald werden wir im "Mittleraltlichem Fest von Brisighella" programmiert, wo wir seit 30 Jahern vorhanden sind..Auch heute sind wir noch die Protagonisten in diesem Fest.

Unsere performance bedienen sich der grösste bestehende Trommel, genannt Tymparon.Mit diesem Schlagzeug produzieren wir eine hohle,starke und sehr laute klinge, typische Rhytmung in der Mode in der dunklesten Zeit der Geschichte.Im Mittelalter, mit der Trommel wollten Sie die Aufmerksamkeit der Menschen und nicht eine Melodie spielen.

Wir arbeiten mit langjähriger Erfahrung und einer speziellen Technik .Die ses Schlagzeug beweisen grosse und Suggestive Emotionen auf das Publikum.

In diesen Jahren haben wir in vielen Festen in Italien gespielt, zum beispiel in: Ravenna, Mailand, Cesena, Saronno, Calenzano, Faenza, Salsomaggiore, Mirano, Monteveglio, Legnano, Buccheri, Bozen, Trento, L'Aquila, Rovereto, Finale Emilia, Mirandola, Pavia, Riva del Garda, Cividale del Friuli, Avio, Pavone Canavese.

Wir haben auch im Ausland gespielt z.b. in Patras und in Dublin am St.Parick's day als einzige italienische Gruppe.

In diesen 30 Jahren haben wir in verschiedene Fernsehsendungen teilgenommen und auch verschiedene Zeitungen haben von uns geschrieben.

Das 2014 ist ein wichtiges Jahr für uns wir möchten das unserer Verein auch in anderen Orten bekannt wirt. Es würde uns gefallen das wir in Italien und Europa bekannt werden.

Mit der Hoffnung, mit Ihnen in Zukunft zusammen zu arbeiten, laden wir Sie ein mit uns auf unsere Website zu folgen, www.tamburimedioevali.it, wo wir bald unsere daten veröffentlichen, wo Sie herzlich eingeladen seit.

Herzliche Grüsse